

Sœur Augustina-Marie, Mlle Yvonne Taillon, de Montréal ;
Sœur Marie-Ange, Mlle Lucie Roy, de Trois-Rivières.

Toutes trois sont parties en mission.

Sa Grandeur Monseigneur Livinhac, supérieur général des
Pères Blancs, présidait la cérémonie.

En ce jour de fête, nous n'avons pas oublié Monseigneur
l'Archevêque de Québec : comme nous vous l'avions promis à
notre départ, nous avons beaucoup prié pour vous, Monsei-
gneur, mais jamais avec cette ferveur et cette confiance, parti-
culières du jour de prise d'habit. De plus, la veille du grand
jour, notre Révérende Mère, nous faisant souvenir que c'est
une journée de grâces et de bénédictions spéciales, nous dit :
« Priez bien pour Monseigneur votre Archevêque. » — Nous
n'avons pas oublié de prier aussi pour le clergé canadien et le
diocèse de Québec tout entier : on prie si bien en Afrique
pour le Canada.....

Sr M. GÉRARDA, novice.

Noviciat Saint-Charles, 1er novembre 1912.

Ce qu'on dit, aux États-Unis

— o —

James-J. Hill, le magnat des chemins de fer à Saint-Paul
Minn., ne se gêne pas pour dire ce qu'il pense, surtout lors-
qu'il y va de ses intérêts et de ceux de sa Compagnie. C'est
ainsi que tout dernièrement il a fait savoir à quelqu'un quelle
espèce d'employés il voulait avoir à son service : « Les élèves
des Frères avant tout ! dit-il. Etre élève des Frères des Écoles
Chrétiennes, ça me dit, moi : être actif, docile et habile (dili-
gent, tractable, efficient). Mes bureaux sont pleins partout
des élèves des Frères, et j'ai laissé des ordres permanents à
mes intendants d'en prendre autant qu'il s'en présentera
pour demander de l'ouvrage. »

.....

Dans un de ses discours, cet été, le Président Taft s'ex-
primait ainsi : « L'Église catholique et romaine est l'institu-
tion la plus admirablement humaine, le système le plus démoc-
ratique du monde. Voici d'où elle tient sa supériorité huma-
ine : un fils d'ouvrier ou de paysan peut y arriver à toutes les